

Sintonia 

Sigue el tiempo haciendo de las tuyas, sin que, pese a los días transcurridos y a lo avanzado de la época, se decida a sentar la cabeza.

Parece natural que, ya en pleno Julio, las noches no fueran, como son, un dechado de frescura.

¿Qué ocurrirá, señores, este verano? Los partes dicen que en los países escandinavos el sol luce tan campante como por tierra española. En cambio, la semana pasada se despidió con una solemne nevada en los picachos del Pirineo aragones.

Este año el turismo no fluye en el Sud de Europa con las cantidades de los años pasados.

Y es que mientras el mundo rueda — y cuerda tiene para rato — y las H y las B continúan explotando, es posible que veamos a los cubanos con bufanda o que nosotros pasemos la Navidad en plena canícula como para comer los turrónes en plena playa.

Ya dijo un día la vieja que para ver cosas nuevas no quería morir.

Si Dios, pues, no lo remedia es posible que, andando los días, tengamos que celebrar nuestra Fiesta Mayor a la lumbre de una estufa.

SAN FELIU
DE GUIXOLS
8 JULIO 1954

Año VII

N.º 341

Ómnibus

Se instituye el Premio de Sardana "S'Agaró"

Tal como anunciamos al lector la semana pasada y entre las instituciones que S'Agaró ha creado en el ámbito de nuestra vida intelectual, deportiva, social y mundana, contará a partir del presente año con el premio que va adjudicar a la mejor sardana que se presente a Concurso.

El «Premio de Sardana S'Agaró» se concederá anualmente el día de la Virgen del Carmen, Fiesta Mayor de la bella Ciudad Residencial, aun cuando en el presente, excepcionalmente, su adjudicación tendrá lugar el día 29 de Agosto.

Se concederá un premio de cinco mil pesetas y un primer accesit de dos mil, a las dos sardanas que, a juicio del Jurado Calificador, posean un mayor interés musical y conserven el tradicional contenido emotivo y popular de nuestra primera danza. Se concederán igualmente cuatro otros accesits de quinientas pesetas cada uno.

Previamente se efectuará una primera selección de las obras recibidas por parte de un Jurado formado por los compositores Eduarda Toldrá; Xavier Montsalvatge y Jasé J. Llongueres para elegir las seis sardanas que reúnan en mayor grado las condiciones señaladas.

Del 8 al 15 de agosto se publicarán en la prensa los lemas de las obras seleccionadas, continuando en secreto el nombre de sus autores.

El día 29 de agosto, a las cinco y media de la tarde, tendrá lugar en la Plaza del Roserar de S'Agaró una audición pública de las seis sardanas seleccionadas, que podrán ser bailadas por los asistentes a la fiesta. A dicha audición asistirá un nuevo Jurado formado por dos personalidades de las tierras gerundenses, un ampurdanés y otro selvatán, significados bailadores y conocedores de la sardana, junto con los tres compositores que habrán constituido el Jurado seleccionador. Después de la audición este nuevo Jurado, integrado por los siete aludidos, otorgará por votación los premios y accesits mencionados.

El veredicto definitivo se hará público el mismo día 29 de agosto a las once de la noche durante la velada que al efecto se celebrará en dicha Plaza del Roserar.

Los originales, que constarán de la partitura para còbta de once instrumentos y las partituras para cada uno de ellos, han de mandarse a «Ediciones S'Agaró», Avenida José Antonio' 662, Barcelona, por todo el día 25 de julio de 1954, indicando en el sobre que optan al Premio de Sardana S'Agaró.

Las partituras tendrán que ser rigurosamente inéditas. El solo hecho de tomar parte en el Concurso significa la plena aceptación de sus bases así como el fallo del Jurado que será inapelable. Todos los derechos de ejecución y reproducción de las obras premiadas quedan propiedad de sus autores.

CONFERENCIA CATÓLICA

El miércoles de la semana pasada, día 30 de junio, el Padre Lorenzo Gandol, Misionero de la Congregación del Inmaculado Corazón de María, dió una conferencia versando sobre su misión apostólica en China.

El Padre Gandol, hijo de nuestra ciudad, celebró su primera misa, al igual que un hermano suyo llamado Víctor, en el mes de Junio del año 1.931, en esta su ciudad natal. Y si aquel acto fué un acontecimiento de importancia para San Feliu, también lo fué, y no menos,

el hecho de que más tarde dichos hermanos fueran destinados a las Misiones. El Padre Víctor al Brasil, el Padre Lorenzo a la China.

Regresando de aquellas tierras, ha querido que nuestra ciudad, su ciudad, escuchara de su abnegada labor apostólica en aquellas tierras ingratas de la China y a tal fin fué dedicada su interesante conferencia. Con palabra sencilla fué relatando todas las curiosidades, costumbres, penalidades y ateísmo del Asia por él eyangelizado, como también las vis-

cisitudes arrastradas desde que iniciara su apostolado con un viaje de cuarenta y cinco días por mar, ocho de camino en animal de tiro para terminar, al cabo de veintidós años, en cautiverio durante muchos meses en poder de los comunistas chinos.

Ni que decir tiene que el interés de esta conferencia tuvo en todo momento en suspenso la atención del nutrido público que llenó el local de A. C. el cual en fervidos aplausos rubricó aquella fecunda labor.